



Les élèves du DEAJ au Ftuturoscope

publié le 27/06/2024

Descriptif :

Pour clôturer cette année de manière plus ludique, les élèves de l'option DEAJ et quelques élèves qui ont fait une demande en prépa-pro sont allés au Futuroscope mardi 25 juin.

Tout d'abord, ils ont une intervention pour leur présenter l'histoire du parc et les métiers qui sont proposés. On leur a également énoncé les attentes du Futuroscope lors du recrutement de nouveaux employés dans ce parc. Ensuite, ils ont pu profiter des attractions durant le reste de la journée sous un magnifique soleil !

Quelques photos souvenirs !

Encore merci pour cette année et bonnes vacances à tous !





Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.

